

Nota a la Edición

El presente número forma parte de la serie de números especiales editados por HYBRIS. Nuestro objetivo es recoger el trabajo de grupos de investigación que van formando un debate de cierta continuidad y que nos permite expresar los procesos colectivos de generación de saberes y experiencias. En este caso, se trata de un grupo de investigadores que desde diferentes espacios, han ido articulando ciertas redes de discusión y colaboración.

Sobre los aspectos formales, los números especiales buscan expresar el modo regular de acción y los procesos particulares de cada grupo. Los lectores habituales de HYBRIS notarán que la norma de citación, es diferente a la utilizada regularmente por la revista, sin embargo se han aplicado los procedimientos habituales de edición y evaluación por pares.

Felicitamos y agradecemos a quienes han realizado el prolijo trabajo de editores invitados por su generosidad, tino y por ofrecernos un material de trabajo que esperamos sea un aporte en la construcción del espacio de discusión y reflexión iberoamericano.

HYBRIS